



☆☆ もとみや駅伝競走大会に向けて ☆☆

10月20日(日)の「もとみや駅伝競走大会」に向けて4～6年生約40名が練習に取り組んでいます。

業間や放課後の時間を使って外周を走っていますが、それぞれが自己記録の更新を目指して一生懸命走る姿はとても素敵です。

学校での練習も残すところ1週間です。大会では糠沢小学校選手&応援が一丸となって大切なたすきをつなぎ、全員がベストを尽くせるよう願っています。



がんばれ！
糠沢小学校！！



	糠沢小学校A	糠沢小学校B
1区	上田さん(6年)	齋藤さん(6年)
2区	大谷さん(5年)	國分さん(6年)
3区	遠藤さん(6年)	氏家さん(5年)
4区	原さん(6年)	大内さん(4年)
5区	安藤さん(5年)	氏家さん(6年)
6区	穴戸さん(4年)	矢島さん(6年)
7区	渡邊さん(5年)	石川さん(4年)
8区	鈴木さん(6年)	佐藤さん(4年)
9区	三瓶さん(5年)	巴さん(5年)
10区	佐藤さん(6年)	三瓶さん(6年)
補欠	安齋さん(5年)	大石さん(4年)
補欠	齋藤さん(4年)	

心をひとつに～学習発表会に向けて～

学習発表会に向けて、運営JRC委員会でスローガンとイラストの募集をしました。たくさんの応募の中から、スローガンとイラストが選ばれ、ポスターも完成しました。

また、6年生ボランティアによる「カードづくり」も終わり、糠沢幼稚園児への校内発表会の招待状も完成しました。来週、糠沢幼稚園児にプレゼントする予定です。

各学年での練習もがんばっています。限られた時間での練習ではありますが、家でも練習している成果が見られ、回数を重ねるごとに発表の声や動きが大きくなり、どんどん上手になっています。

今年度の学習発表会も保護者の人数制限等は行わずに実施しますので、多くの方にご覧いただけることを嬉しく思います。26日(土)の本番では、各学年心をひとつに一生懸命発表や演技をしてくれることを楽しみにしています。



6年算数科授業研究会

10月8日(火)に6年生の算数科授業研究会を行いました。

積極的に友だちと考えを交流する姿が見られました。

一生懸命考える6年生すばらしい！



おしらせ

裏面の家庭教育支援者地区別研修会の参加を希望される方には、申込書をお渡しします。今月中を目安に電話または連絡帳でご連絡ください。